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Abstract (en)
[origin: WO2015158522A1] What is described is an electric smoking product with components which comprise at least one electric energy source,
a store for storing at least one aroma substance, and an electric transducer for changing the state of aggregation of the aroma substance, and an
electric heating element. The invention consists in providing a plurality of cylindrical segments (31, 32, 34, 35, 36), of which each segment contains
at least one component, and a connecting structure (84) which, in order to form the electric smoking product, connects the cylindrical segments (31,
32, 34, 35, 36) to one another substantially in coaxial alignment and in mutual contact on the end sides to form a rod (70) or strand.

Abstract (de)
Beschrieben wird ein elektrisches Rauchprodukt mit Komponenten, die mindestens eine elektrische Energiequelle, einen Vorratsspeicher zur
Aufbewahrung mindestens eines Aromastoffes, einen elektrischen Wandler zur Änderung des Aggregatzustandes des Aromastoffes und ein
elektrisches Heizelement umfassen. Die Erfindung besteht darin, eine Mehrzahl von zylindrischen Segmenten (31, 32, 34, 35, 36), von denen
jedes Segment mindestens eine Komponente enthält, und eine Verbindungsstruktur (84) zur Verfügung zu stellen, die zur Bildung des elektrischen
Rauchproduktes die zylindrischen Segmente (31, 32, 34, 35, 36) im Wesentlichen koaxial fluchtend und sich stirnseitig gegenseitig berührend
zu einem Stab (70) oder Strang miteinander verbindet. Ferner wird eine Vorrichtung zur Herstellung von derartigen elektrischen Rauchprodukten
beschrieben.
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